



## Nabab

Sous la poupe est inscrit :

*NABAB*  
*Marseille*

Trois-mâts de la maison Fabre de Marseille, il faisait le parcours de la Chine dans les années 1860 à 1862. Son commandant était le Capitaine Rouaze. Il aurait été arraisonné par l'Alabama, capitaine Raphaël SEMMES, le 6 septembre 1862 au large des îles Florès (une des Açores)

Le drapeau en décor est celui de la Finlande ou celui de la compagnie.

Don du capitaine Rouaze, le 6 juin 1899. La maquette a été restaurée après la guerre de 1945 par Mr Robert JEROME, archéologue naval.

Long : 55<sup>cm</sup>, haut : 35<sup>cm</sup>, prof : 20<sup>cm</sup>.

Mai 2010

Pierre Magherini